



El Espacio Cultural San Lázaro Organizó El Concierto “Cantando A La Vida”

En el marco de los festejos del Día de las Madres, el Espacio Cultural San Lázaro, que dirige Ismael Carvalho Robledo, presentó el concierto “Cantando a la vida”, a cargo del Coro del Bosque de Chapultepec.

Al dar la bienvenida, la directora de Bibliotecas y Archivo de la Cámara de Diputados, María Vázquez Valdez, destacó que esta festividad rinde honor a la gran labor de las mujeres en todo el mundo, que son sostén fundamental de las familias y la sociedad.

El concierto, al que asistieron madres trabajadoras de la Cámara de Diputados y público en general, fue ofrecido por sopranos y tenores de la agrupación dirigida por Gabriela de la Hoz, así como por solistas invitados, acompañados por el pianista Martín De la Rosa.

A coro, se entonaron temas como “Piel canela”, “El bodeguero”, “Mi ciudad”, “Caminito”, “El cascabel”, “Bamba”, “Pelea de Gallos”, “Hanac Pachap” y “Cantique de Jean Racine”.